

Ce qui me rend heureuse... des mots d'amour que je lis, des mots de poésie, des mots de musique partout sur ce site... Ce qui fait du bonheur au coeur... c'est les paroles des gens heureux à tout âge... joyeux instants tous simples, de fleurs, de parfums, de soleils qui se lèvent ou se couchent, de paroles qui leurs viennent, très douces, aux creux des oreilles, des êtres aimés qui les entourent... ce qui me rend heureuse, c'est le bonheur des 72 ans, des 88 ans, des 92 ans... des personnes qui les accompagnent... des 4 ans, des 6 ans... des tous Zans... Mercis... la Vie est un clin d'oeil d'Amour permanent ici... Ah ! oui, dernière chose... je suis folle de joie d'avoir une grand-mère adoptée... c'est un bonheur que je souhaite à tous, adopter et être adopté par une grand-mère ou un grand-père... vous êtes beaux !!!